

**DELEFORTRIE** (*Albert*), Directeur général de la Banque du Congo belge (Bas-Warnton, 12.7.1887 - Ixelles, 5.9.1957).

Albert Delefortrie entre au service de la Banque du Congo belge en 1911. Il part la même année au Congo belge et accomplit des termes successifs jusqu'en juin 1928, notamment à Boma et à Kinshasa.

Dès 1919, il est nommé sous-directeur puis devient directeur en Afrique en 1922.

Passé en 1928 à l'Administration centrale à Bruxelles en qualité de directeur adjoint, il est promu successivement au grade de directeur en 1931 et de directeur général en 1945.

Albert Delefortrie avait été appelé en 1941 aux fonctions d'administrateur de la Banque commerciale du Congo dont il est devenu administrateur délégué en 1951.

En 1952, lors de la fusion de la Banque commerciale du Congo et de la Banque du Congo belge, il est nommé administrateur-directeur général de cette dernière.

En juillet 1955, Albert Delefortrie s'est vu conférer l'honorariat de ses fonctions de directeur général tout en continuant à exercer son mandat d'administrateur, membre du Comité de Direction de la Banque du Congo belge.

Le défunt était administrateur de la Sogechim, de la Société mobilière et immobilière congolaise et de la Banque commerciale africaine.

Depuis de nombreuses années, il siégeait au Conseil d'Administration de la Royale Entraid coloniale.

*Distinctions honorifiques*: Commandeur de l'Ordre de Léopold II. — Officier de l'Ordre de Léopold. — Officier de l'Ordre royal du Lion. — Officier de l'Ordre de la Couronne.

15 avril 1975.

E. van der Straeten.